
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

船泊小学校 

学校だより 

令和元年度 

  Ｎ０．６ 

10 月 2８日発行 

◎よく考え進んで学ぶ子 
◎明るく心豊かな子 
◎健康でたくましい子 

【第３分節】２学期始業～学芸会 

 ２０日（日）に船泊小学校の学芸会を開催しました。今年は新体育館で行う初めての学芸会でした。また，新学習指導要領の完全
実施に向けた授業時数の確保や，児童数・学級数の減少を見越した取組の工夫により，開始時間を早めて午前開催としました。その
中でも，船小らしい「児童一人一人の個性あふれる生き生きとした発表」や「協力し合って一つの物事を成し遂げる楽しさや喜びを
味わわせること」に力を注ぎ，学芸会の取組を進めてまいりました。子どもたちの発表はいかがでしたでしょうか。 

会場にはたくさんの方に足を運んでいただき，子どもたちのがんばりに多くの拍手をいただきました。本当にありがとうございま
した。今後，今年の学芸会を振り返り，来年度もさらに素晴らしい取組となるよう進めてまいります。 

リコーダーの音色がとってもきれいで

した。みんなの息もピッタリでしたね！ 

みんな可愛くて微笑ましかったですね。

役になりきり一生懸命演じていました。 

傘を上手に使って，みんなの息もピッタ

リ。浴衣姿も可愛くて素敵でした！ 

どちらの学年も，練習の成果が感じられ

る息の合った上手な演奏でした。 

音のバランスが良く，演奏のリズムもバ

ッチリでした。さすが高学年！ 

全員が最後の最後まで，さすが６年生という

発表でした！感動をありがとう！６年生 

今年も威勢よく迫力満点の礼文太鼓。息

もリズムもバチさばきもバッチリ！！ 

キビキビした動きと息も合っていて最

高でした！今年もかっこよかったです！ 

時間を忘れて見入ってしまう素晴らし

い劇でした！きっと，涙，涙の方も…。 

これぞ船小の歌声！！きれいでのびや

かで大きな歌声が響き渡りました！ 

緊張したでしょうね！でも，とっても立

派な「はじめのことば」でしたよ。 

全員が役になりきったとても楽しい劇

でした。歌声も素晴らしかったです！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 どちらでもよいです～１家庭 
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2学期早々に，運動会の日程の取り方に関する保護者アンケートをさせていただきました。ご協力ありがとうございました。 
A日程（午前・午後開催）と B日程（午前開催）のどちらでの開催がよいか，ご意見を伺いました。その結果，３１家庭から回

答があり，意見はほぼ半々でした。以下が，主なご意見になります。 

１日（金）～全校朝会 子どもサミット地区会議 

3 日(日)～文化の日 開校記念日 

4 日(月)～振替休日 

５日（火）～新 1年生知能検査 クラブ 

7 日（木）～第 55 回文化祭美術展（～9日 キラリ） 

９日（土）～郵便局杯フットサル大会（潮騒ドーム） 

     船泊地区ＰＴＡスポーツ交流（船中） 

10 日（日）～管内 PTA 研究大会（枝幸） 

１１日（月）～個人面談週間(～１５日) 

１２日(火)～クラブ 

１３日（水）～短縮 6 時間日課 

１４日（木）～月曜日課（18 日とチェンジ） 

１５日(金)～礼文学発表会 

１８日(月)～木曜日課（14 日とチェンジ） 

１９日（火）～ＰＴＡ三役会議 

２０日(水)～短縮午前日課(給食あり) 

２１日(木)～校内授業研究会 

２２日(金)～親子ふれあい百人一首教室 

２３日（土）～勤労感謝の日 

２６日（火）～委員会 

30 日(土)～船小大相撲大会 

A日程に賛成～14家庭 

＜主なご意見＞ 

〇お弁当を食べることも，子どもにとっての楽しみなのではないかと思います。 

〇お弁当を用意することはさほど苦ではないし，みんなでお弁当を食べるのも運動会という感じがします。 

〇漁師の家庭が多いので，午前日程にして沖止めにならなかったら，見に来る人も少なくなり，子ども達もかわいそうに思います。 

〇延期日を含めて，仕事があり午後からしか来られない人もいるので，A日程がよいと思います。 

B日程に賛成～1６家庭 

＜主なご意見＞ 

〇午後の部を 1時間しかやらないのであれば，午前中で終わらせてもよいのではと思います。 

〇お弁当のことを心配しなくてよいのは助かります。 

〇沖止めにならなくても，旗が上がった場合は 1時間遅れで開催すればできるのではと思います。 

〇時期的に寒い日が多く，できれば短時間がうれしいです。迷うところですが，どちらかといえば B日程がよいです。 

 この結果を踏まえて，PTA 三役会議でも様々に意見交換をしました。最終的には，今年から学芸会が午前開催となったことを
考えると，運動会はお昼をはさんでの開催とした方がよいだろうという考えに落ち着きました。そこで運動会については，A日程
（午前の部 ９：００～１１：３０  午後の部 １２：３０～１３：３０）で来年度実施することといたします。 
 保護者の皆様には，来年度の運動会に関わり，度重なるアンケートにご協力をいただきましたことに，あらためて感謝申し上げ
ます。子どもの成長につながり，かつ思い出深い運動会となるよう全教職員でしっかりと取り組んでまいります。ご理解とご協力
をよろしくお願いいたします。 

 １０月１日・２日の両日，児童会を中心に赤い羽根募金の取組を行いまし
た。この２日間，児童会３役が朝の玄関前で呼びかけると，たくさんの児童
や先生方が募金集めに協力をしてくれました。このあたりにも，船小児童の
あたたかさを感じます。集まった募金は，２日間で１２，６００円になりま
した。この募金は社会福祉協議会を通じて，地域の福祉活動推進のために有
効活用されます。たくさんのあたたかいご協力，ありがとうございました。 


